



**Mardi 27 août, à 15h30, à l'église de Domme,  
l'Office de la Culture accueillera  
le groupe de chanteurs basques Hégaldia**

Ce chœur d'hommes, de l'amicale des basques de Pau, se veut un « ambassadeur vocal » de la langue basque. Il est composé d'une trentaine de chanteurs et d'instrumentistes (clavier, accordéon, guitares, flutes, cajon...) sous la direction d'un chef de chœur, qui sait conjuguer la variété des timbres et la puissance de ce chœur, pour assurer sa qualité musicale.

Cette formation interprètera un répertoire de chants traditionnels, ainsi que des chants polyphoniques de cultures basque et béarnaise.

Le chœur d'hommes Hégaldia se produit principalement dans le sud de la France. Il est aussi l'invité de nombreux festivals en France et en Europe.

Entrée : 10 €, gratuit jusqu'à 12 ans.

Pas de réservation

Renseignements : 05 53 29 01 91

[office-culture-domme.com](http://office-culture-domme.com)